

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Abus sexuels sur mineurs : L'ADDFE fait de la prévention

L'ASSOCIATION pour la défense des droits de la femme et de l'enfant vient d'entretenir les élèves de l'école maternelle Children's House sur ce crime souvent commis par un proche dans 80 à 90 % des cas.

CM
Libreville/Gabon



Photo : CM
La présidente de l'ADDFE, Marie-Louise Enie, lors de la séance de sensibilisation au Children's House.

SOUS forme de contes, de projection vidéo et d'un jeu de questions-réponses, afin d'amener les enfants à mieux capter le message, la présidente de l'As-

sociation pour la défense des droits de la femme et de l'enfant (ADDFE), Marie-Louise Enie, et quelques membres de cette Ong, ont donné aux élèves de l'école maternelle Children's House, quelques consignes susceptibles de les protéger des personnes malintentionnées. Comme " ne pas parler aux inconnus, ne pas accepter des bonbons de n'importe qui et ne pas se faire accompagner en voiture par une personne qui le propose gentiment ".

Un dessin animé montrant "un tonton" touchant les parties intimes d'une petite fille et qui lui offrait des sucreries pour ne pas en parler, a permis de faire comprendre au jeune auditoire, très réactif et éloquent, l'importance de ne pas approcher des inconnus, mais surtout de toujours informer leurs parents en cas de rencontre suspecte.

La présidente de l'ADDFE, s'adressant aux parents présents à cette séance de sensibilisation, leur a conseillé de communiquer avec leurs enfants, d'être à leur écoute et attentifs au moindre changement d'attitude car, c'est "le meilleur moyen de les protéger des abus sexuels".

Marie-Louise Enie a, enfin, invité les parents à toujours rappeler à leur progéniture les consignes, et de les réactualiser en fonction de l'âge de l'enfant.

Ici et ailleurs

LE CENTRE SOS MWANA FAIT PEAU NEUVE



Un mois après le lancement des travaux de réhabilitation du centre SOS Mwana, initié par le Koica Club, la livraison de cet espace qui accueille des enfants en difficulté sociale a été faite récemment au cours d'une cérémonie au quartier Belle-Vue 1. En présence du premier secrétaire de l'ambassade de la Corée du Sud, Euisung Kim. La présidente du Koica Club, Marina Kissiéidou, qui a ainsi volé au secours de ce lieu alors dans un état pitoyable (murs insalubres, dortoir et vestiaires hors d'usage), a offert des lits et des matelas.

DÉPISTAGE SAMEDI PROCHAIN

Les Lions et Léos club de Libreville organisent une campagne de sensibilisation et de dépistage gratuit du diabète, le samedi 16 novembre prochain, de 9 à 13 heures. Comme sites retenus, le stade de la Gendarmerie de Gros-Bouquet, le commissariat de police de Nkembo, le rond-point de Nzeng-Ayong, le marché banane du PK 8, le parking de Mbolo Géant Casino, la station Petro Gabon d'Owendo, le marché d'Akournam 1 et le marché du 1er Campement.

Entreprise locale opérant dans le domaine de la production pétrolière, recrute pour les besoins de dynamisation de ses équipes d'encadrement des collaborateurs Gabonais à haut potentiel, avec une expérience avérée de 5 à 10 ans d'expérience au Gabon ou ailleurs, aux postes ci-dessous :

- Ingénieur Matériel
- Ingénieur Electricien
- Ingénieur Spécialisé en production pétrolière
- Superviseur HSSE spécialisé en opérations pétrolières
- Auditeur Interne (opérations pétrolières, finance, RSE)

Profil

- Bac+ 5
- Sens avéré de la confidentialité
- Français & Anglais courant (écrit et oral)
- Maîtrise de l'outil informatique (notamment Pack office)
- Capacité à travailler sous pression – disponibilité au-delà des horaires normaux de travail.

Dépôt de curriculum vitae (CV uniquement) à l'adresse recruitmentgabon241@gmail.com en précisant en objet le titre de poste, dès parution de l'annonce jusqu'au 30 novembre 2019.